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会長時間

　　会長　　川中 敬三

第一例会　唱和　４つのテスト　言行はこれに照らしてから

１．真実かどうか、２．みんなに公平か、３．好意と友情を深めるか、４．みんなの

ためになるかどうか

これは、1932年7月、シカゴのハーバード・Ｊ・テイラーが提唱したことに始まり、

世界中のロータリアンから、人々のあいだの尊敬と理解を育成する指針として

用いられています。

皆さん今日は、先週は東ガバナー様からフォーラムのおいて色々ご指導賜りました。フォーラムに参加された方

は、ロータリーがどんな活動をすべきか勉強になったことと思います。

今年度も、早いもので２か月あっという間に過ぎました。今月の12日は、去年より取り組んでいました創立２５周年の

１大イベントがあります。実行委員会におかれましては、最終の打ち合わせ、調整等大変お忙しいことと存じます。

当日のお手伝いに奥様方のご協力の程も合わせてお願いいたします。

9月のロータリーにおける特別月間として、「基本的教育と識字率向上」となっています。ロータリーには、毎月配付

するロータリーの友という会報がり色々な情報がのっていますので、必ずご一読されるよう努めてください。

ロータリーは、先のガバナーによるフォーラムでも示されたように、実践倫理運動であります。其の為には、会員各

位が倫理を提唱していくことが大切です。ロータリーの理解に努め、１人１人が高い倫理性に裏打ちされたところの

「ロータリーの目的」を理解しなくてはならないと思います。今月はロータリーについて理解に努めましょう。

今回の例会（９月９日）

クラブ フォーラム

次回の例会（９月１２日）

創 立 2 5 周 年 記 念
夜 間 例 会

出席報告
（例会運営委員会）

9月2日(水)出席者

会員総数 53名

出席会員 43名

欠席会員 10名

ご来賓 1名

ご来客 1名

ゲスト 0名

来客者紹介
（親睦家族委員会）

9月2日(水)出席者

東城ＲＣ 1名

幹事報告（高野 憲一郎）

■BOX配布物

・ カバナー月信９月号、ロータリーの友９月号を配布しており
ますので、お持ち帰りください。

■休会のお知らせ

・ ９月８日(火) 広島安芸ＲＣ

・ ９月１８日(金) 広島城南ＲＣ

・ ９月２４日(木) 広島北ＲＣ、広島西ＲＣ

■例会変更

・ 広島安佐ＲＣ 「職場訪問例会」

【と　き】　９月２８日(月)　[※9/24(木)変更]
【ところ】　国会議事堂

・ 広島城南ＲＣ 「新会員歓迎夜間例会」
【と　き】　９月２５日(金) １８：３０～　[※同日変更]
【ところ】　シェラトンホテル広島

■お知らせ

・ 創立２５周年記念式典・祝賀会のパートナーの方の出欠に
ついて回覧を致します。現在４名のみ出席の回答を頂いて
おります。多くの方のご出席を頂きたいと思いますので、ご
協力の程お願い致します。

・ 次回９月９日は、創立２５周年についてのクラブフォーラム
を開催致します、必ずご出席下さいますようお願い致しま
す。

・ 本日発行の週報を受付へ置いていますので、必要な方は
お持ち帰りください。

【例会】　毎週水曜日(12:30～13:30)　／　リーガロイヤルホテル広島（広島市中区基町6-78）　／　082-502-1121

【会長】川中 敬三 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894
【幹事】高野 憲一郎 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870
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　 来 賓 卓 話

広島経済大学 副学長

石田 優子　様 

広島経済大学、副学長の石田優子です。本日は「大学を取り巻く現状と広島

経済大学の取り組み」をお話しいたします。よろしくお願いいたします。 

大学を取り巻く状況は、大きく変わりました。進学率上昇による学生の多様

化、18歳人口減少、大学数の増加。大学は自らの個性を明確に示さねばなり

ません。 

本学は、2013年に入試と教育の大改革に着手しました。まず入試改革です。

多くの大学が定員未充足の状況にある中で、本学は開学以来大学全体として一度も定員を割ったことがあり

ませんでした。しかし、定員充足を第一とする入試の先に、本学の理想の未来があるのかと考えました。そし

て、私たちは勝負に出ることを決意。定員を割っても、合格点を上げる。4年間本気で鍛えた後、社会に評価さ

れるレベルに育つ素養を備えた新入生を獲得することにしました。 

あわせて、教育改革も進行中です。グローバル時代を生き抜くために本当に必要な知識は何か。カリキュラム

をすべて見直しました。 

ではここで、私が作った映像をご覧ください（映像上映）。多くの学生が育っています。ある学生が「大学で成

長できた。自分史上、今の私が一番誇らしい」と話してくれました。彼らの力になってやりたいと思います。 

映像でも取り上げた「プロジェクト」は、人間力育成を目指す、本学の特色ある教育プログラムです。企画から

すべて、学生が行います。教職員の仕事は、本気で背中を押してやること。話を聞き、認めて、励ましてやるこ

とです。学生主体ですから、問題も起こります。でも、挑戦して、失敗して、乗り越えて、誰かの役に立てたら。

自信が持てる。それが積極的に将来を生きようとする前向きさにつながります。 

「先生、ありがとう。この大学にきて本当に良かった。」 

これを、すべての学生に言わせたい。私たちの夢です。広島経済大学にご期待いただき、学生に対して温か

なご支援をいただければ幸いです。ありがとうございました。 
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川中敬三 会員、武田龍雄 会員、高野憲一郎 会員

本日の卓話者 広島経済大学 副学長 石田優子様宜しくお願
いします。

井林孝二 会員

石田様、今日はお忙しいところありがとうございます。どのよう
なお話が聞けるか楽しみにしております。

川中敬三 会員

８月２９日(土)郷心会４０周年記念プロアマゴルフ大会に出場
しました。当日、３９チーム出場中、８位入賞でした。プロの加

瀬秀樹プロ、チームはシブヤの渋谷さん、巣守金属の巣守さ
んの４名で頑張り１２アンダーでした。

当日計 47,000円 累計 184,000円


